Powered by Permadental

TrioClear™ beeindruckte mit Wissenstransfer zum 3. TPAO-Kongress.

Die international renommierte Kieferorthopädin und Product-Managerin TrioClear™ Europe, Marie-Pierre Moulin-Romsee, stellte sich gemeinsam mit dem Permadental Geschäftsführer Klaus Spitznagel und einem erfahrenen Aligner-Expertenteam zwei Tage lang den interessierten Fragen der Fachbesucher/-innen des 3. TPAO-Kongresses. In kurzen Vorträgen und im Dialog mit vielen Fachbesucher/-innen faszinierte das TrioClear™-Team durch einen intensiven Knowledge-Transfer zu TrioClear™ – einem der weltweit modernsten Aligner-Systeme. Das Interesse am TrioClear Onlineportal sowie an der intui-





tiven iDesign-Simulation für die digitale Behandlungsplanung blieb bis zum Kongressende groß.

Dialoge und Transfer von Knowledge

In der außergewöhnlichen Atmosphäre des historischen Hamburger Kaispeichers zählte Ende November der Besuch des TrioClear™-Messeauftritts für viele der rund 1.300 Kongressteilnehmer/-innen zu einem Highlight der begleitenden Dentalausstellung. "Unser europäisches Team aus TrioClear™-Expert/ -innen stand den Interessierten Rede und Antwort und konnte selbst 'Aligner-Profis' oft neue Impulse mit auf den Weg geben", berichtet Klaus Spitznagel. "In diesen Fachdialogen wurde die digitale Fallplanung thematisiert, aber auch die zunehmende Relevanz von Alignern in ganzheitlichen Therapieansätzen. Interessierte Aligner-Anwender/ -innen können hier an weltweiten Erfahrungen der Modern Dental Group partizipieren: Wissenstransfer, wie er sein sollte."

Förderung der interdisziplinären Zusammenarbeit

Die Association for **T**reatment **P**lanning in Aligner Orthodontics (TPAO) hat sich zum Ziel gesetzt, eine aktive interdisziplinäre Zusammenarbeit zwischen Kieferorthopäd/ -innen und Dentallaboren zu etablieren, um Effizienz und Qualität digital geplanter Behandlungen für Aligner-Systeme zu fördern. TrioClear™ hat sich diesem Ziel gerne angeschlossen.

Permadental GmbH

kundenservice@permadental.de www.permadental.de

"Die TwinBlock-Methoden"

Am 16. März 2024 startet der interaktive Workshop zur TwinBlock-Apparatur.

Ein Workshop wird in Wörterbüchern als "ein Treffen definiert, bei dem Teilnehmer/-innen über ein Thema lernen, indem sie diskutieren oder damit zusammenhängende Aktivitäten ausführen". Zum Thema "TwinBlock-Methoden" wird ein solcher Workshop angeboten. Am Samstag, dem 16. März 2024, um 9 Uhr, startet im Hilton Frankfurt City Centre der Workshop "Die TwinBlock-Methoden". In diesem Rahmen werden 14 spezifische Themen behandelt, die sich mit der optimalen Anwendung und den bestmöglichen Behandlungsergebnissen der TwinBlock-Apparatur auseinandersetzen.

Im Verlauf des Tages werden diese Themen eingehend untersucht. Dabei ziehen wir verschiedene Literaturquellen zurate und betrachten die Standards der "Giants" der Kieferorthopädie. Ebenso diskutieren wir die Erfahrungen des RealKFO-Fachlabors, das auf eine 30-jährige Erfolgsgeschichte und die enge Zusammenarbeit mit Dr. Clark, dem Erfinder der kieferorthopädischen TwinBlock-Apparatur, zurückblickt. Besonders wertvoll ist der direkte Austausch mit den Teilnehmer/-innen vor Ort, deren Berichte und Fragen oft zu den besten Lernergebnissen führen. Die Teil-



F.Z.T. Roger Harman vermittelt in dem TwinBlock-Kurs sein Expertenwissen. (Bilder: @ RealKFO)

nehmer/-innenzahl ist bewusst auf maximal 20 begrenzt, um einen fruchtbaren Dialog zu ermöglichen. Eines der Themen ist beispielsweise der TwinBlock-Konstruktionsbiss. Hierbei werden verschiedene Theorien und Praktiken erörtert, die den Konstruktionsbiss beeinflussen. Wir untersuchen, was Experten/-innen zu den verschiedenen Apparaturen geschrieben haben und welche Empfehlungen Dr. Clark gibt, einschließlich der potenziellen Fallstricke während des Konstruktionsbisses und möglicher Lösungsansätze. Die Erfahrungen anwesender Teilnehmer/-innen vor Ort fließen ebenfalls in die Diskussion ein.

> Ein weiteres zentrales Thema ist der Prozess des TwinBlock-Einschleifens. Hierbei wird geklärt, in welchen Behandlungssituationen das Einschleifen notwendig ist, zu welchem Zeitpunkt es durchaeführt oder wann das Einschleifen vermieden werden sollte, da es schädlich sein kann. Es wird auch besprochen, warum das Einschleifen wichtig ist und an welchen Stellen es erfolgen sollte.

In ähnlicher Weise werden die verbleibenden zwölf Themen in einer unterstützenden und kollegialen Atmosphäre behandelt, die im Hilton Frankfurt City Centre hergestellt wird. RealKFO freut sich auf Ihre Anmeldung und

Informationen sowie Anmeldung zur Fortbildung finden Sie unter www.realkfo.de

Real KFO GmbH

team@realkfo.de www.kieferorthopaedie.com